

Theaterbesuch der Intensivklassen

Text: Frau Emmermann und Frau Jost, Foto: Frau Jost

Am 21.06.2023 fuhren die IK1 und IK3 in Begleitung von Frau Jost, Herrn Pavlidis und Frau Emmermann nach Rüsselsheim ins Theater. Schon während der Anreise war die Stimmung gut und die Schüler und Schülerinnen freuten sich auf das Theater.

Im Rahmen der Schultheatertage wurde das Stück „Die Apfelwürmchen und das Apfelkomp(l)ott von der GSK Musical- AG und dem Background- Chor der Klasse 4d der Grundschule Königstädten aufgeführt. Da das Stück von Schülern für Schüler aufgeführt wurde, war es für unsere Lernenden der Intensivklasse umso beeindruckender. Sie waren begeistert darüber, was Kinder in dem Alter schon alles auf die Bühne bringen. Durch das kreative Bühnenbild und die Verkleidung der Kinder konnten auch Schüler und Schülerinnen, die noch nicht so lange in Deutschland sind, den Inhalt des Stücks gut verstehen.

Es war der erste Theaterbesuch in diesem Schuljahr für viele der Jugendlichen ihr allererster in Deutschland. Die Rückmeldungen der Schüler und Schülerinnen waren sehr positiv und sie freuen sich jetzt schon auf den nächsten kulturellen Ausflug.

